

DHL-L'Oreal Torija colabora en tareas solidarias con el Ayuntamiento, las asociaciones y la parroquia de Torija

El Ayuntamiento junto con la empresa DHL-L'Oreal estas navidades hizo entrega de juguetes y ropa a familias necesitadas del pueblo. También participó la parroquia junto con la Asoc. de Mujeres "Las Almenas".

Estas ayudas también se llevarán a cabo a lo largo del año y además de ropa se repartirán alimentos.



Fiesta de la matanza organizada por la Asociación Cultural "Barbacana"

Un año más, la Asoc. Cultural "Barbacana" ha celebrado su día del Socio durante el último fin de semana de enero. El sábado pudimos degustar de unas magníficas migas y unas sabrosas tajadillas. En cuanto al domingo, día en el que más gente participó debido al buen tiempo que hizo, se prepararon unas magníficas patatas guisadas y somarros a la brasa. Desde aquí, no olvidar la gran labor de los cocineros.

